

皆さん、2023年あけましておめでとうございます。新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。私のメインのポッドキャストとおまけのポッドキャストExtra、または、私のウェブサイトで発信しているいろいろなコンテンツ、作り続けますので、皆さん、是非是非見てください、読んでください、聴いてください。さらには私のコミュニティ Japanese Together のメンバーも募集しています。

皆さん2023年、年越し、どこでどのように過ごしましたか。パーティーしました？カウントダウンしましたか、お酒をたくさん飲みましたか。はい、実は私、あけましておめでとうって言ったんだけど、まだ12月の24日なんです。前もって録音しています。日本滞在中に録音しています。今いるのは倉敷市の実家の私の部屋。そしていつもと違う環境でお話しています。

はい、私の日本滞在、3週間の滞在、後残りわずかとなりました。今日はクリスマスイブですね。実家で両親と過ごす最後の日になってしまいました。本当に早いね、あっという間。

クリスマスイブに大体日本人の人ね、家族で美味しい料理を食べたり、カップルや恋人同士だったらデートをする日だと思うんですね。私達はですね、この後クリスマスケーキを食べます。母がケーキ屋さんで注文してくれた、イチゴが載っているショートケーキのクリスマスケーキバージョン。生クリームのケーキを食べる予定ですね。

そして、その後、夜は、私、リクエストしたんです。最後に何が食べたいかな？すき焼き。はい、ということで今日の晩御飯。家族と一緒に食べる最後の晩御飯はすき焼きです。いいですね。あの、私は本当にこの3週間ね、美味しいものをたくさん食べました。私が一番好きなうどんももちろん3回食べたし、お寿司、刺身、魚のフライ、天ぷら、かきフライ、鍋、とにかくいろんなもの、焼肉も。居酒屋にも何回も行きました。はい、なので暴飲暴食、食べ過ぎ、胃のもたれ、ちょっと大変なんですけれども、今日も夜たくさん食べたいと思っています。

そして、明日の朝は朝早く起きて岡山空港に移動して、飛行機で東京に行く予定です。最後の2日間、私の旅行の最後の2日間は東京で過ごして、そして、はい、年末ですね。クリスマス、終わって、年末、ベルファストに戻る予定です。なので、私は年末、旦那さんと2人だけで実家ではなく、ベルファストにある家で年越しをしているはずですね。多分ウィスキーを飲みながら、カウントダウンをして、家族とスカイプで話している、いつもの年末になりそうです。皆さんは年末どこでどのように誰と過ごしましたか。

はい、それでは2023年皆さん日本語の勉強、続けますよね。今年も頑張ってください。12月中ね、忙しくて勉強のルーティンが壊れちゃったっていう人がたくさんいると思います。あなただけじゃない。皆、ほとんど皆そうだと思う。私も韓国の勉強、この3週間全然していません。はい、なので、また1月から頑張っていこうと思っています。そういうことは誰にだってありますね。はい、いいんです、新しい気持ちで1月また再スタートを切れればいいと思います。日本語の勉強は少しずつ、今年も少しずつやっていくのがいいと思います。そして、私のポッドキャストやTeppey先生のポッドキャスト、会話のポッドキャストをたくさん聴いて、どんどんインプットをしてほしいと思っています。

さて、皆さん、皆さんは何か、New Yearで新年で面白いチャレンジをしてみたいと思いませんか。私はコミュニティの中でJapanese Together の中で、New Yearチャレンジを企画しています。参加者をまだ募集中ですね、これは有料でコースを買わなければいけません、1月6日、金曜日だったかな、金曜日まで申し込みができます。

Japanese Togetherのメンバーになってもらって、そのプラットフォームの中でこのコースを買うことができます。そして1月6日から6週間にかけて13のチャレンジをする、「読む、聴く、書く、話す」、いろいろな面白いチャレンジを用意していますので、あの、他の勉強、自分がしたいことあると思うんだけど、何か面白いチャレンジをしたい。そして日本語教師のプロの私がフィードバックを差し上げますので、ちゃんとしたフィードバックをもらえるチャレンジをしたいという人がいれば、是非是非Japanese Togetherの中のNew Year チャレンジに参加してみてください。まだ参加者を募集中です。

はい、私もね、今年いろいろやりたいがあるんです。去年やりたかったこともやってみたいし、去年頑張ったことも続けたいし。なので3週間とてもいいお休みを過ごして、心身ともに充電できましたから、はい、2023年バリバリ仕事をしていきたいと思えます。

でもね、やっぱり健康が一番大切じゃないですか。私は今年はやっぱ大きな病気になりたくないし、健康的に元気良く終わりまでいきたいと思っていますね。正直本当にさっきも言いましたけど、この日本滞在の3週間で食べ過ぎちゃったんですよね。美味しかったから、ついつい食べ過ぎちゃっただけど、ちょっと胃がもたれているというか、体が重くなっちゃった、太っちゃったというか、だから1月はちょっと飲まないように、食べ過ぎないようにしなきゃいけないかなと思っています。

はい、私も頑張っていきますので、皆さんも2023年いい一年にしてほしいと思えます。それではもう一度皆さん、2023年あけましておめでとうございます。皆さんの日本語の勉強を今年も応援していきたいと思えます。はい、岡山県の倉敷市から新年のご挨拶をお届けしました。ではまたね！